
El miércoles 15 de junio, 102 personas entre de 
estudiantes de cuarto grado de primaria de la Escuela 
“Santa María de las Gracias” de la capital y niñas, niños, 
jóvenes y padres de familia miembros de la Asociación 
Deportiva “Fútbol para Todos”, fueron recibidos por el 
Diputado por el departamento de Managua Adolfo 
Martínez Cole, Miembro de la Comisión de Asuntos 
Exteriores y de la Comisión de Educación, Cultura, 
Deportes y Medios de Comunicación social, de la 
Bancada Alianza PLI y la Diputada por el departamento 
de Managua Patricia Sánchez Urbina, Miembro de la 
Comisión de Asuntos de la Mujer, Juventud, Niñez y 
Familia y de la Comisión de la Paz, Defensa, Gobernación 
y Derecho Humanos, de la Bancada Alianza FSLN. 

La Diputada Sánchez, saludó al grupo de visitantes y 
compartió que desde de la Comisión de 
Asuntos de la Mujer, Juventud, Niñez  y 
Familia,  trabajo en conjunto con la 
Comisión de Justicia el Código de 
Familia y que actualmente la Comisión 
de Gobernación y la Comisión de 
Asuntos de la Mujer están elaborando la 

versión amigable de la Ley de Trata de Personas, y 
enfatizó a los niños, niñas y jóvenes presentes que deben 
de tener cuidado en las redes sociales, que siempre 
tienen que contar con la supervisión de sus padres al 
momento de utilizar el internet.  

Recalcó, que la dinámica de trabajo legislativo consiste 
en una semana en las Comisiones Parlamentarias y la 
siguiente de Sesiones Plenarias y que cuando no está 
trabajando en la aprobación de una Ley, realiza trabajo 
directo con la población específicamente en los barrios 
del distrito 3 de Managua.  

 

Por su parte, el Diputado Martínez, 
felicitó a los niños, niñas y jóvenes 
presente por estar interesados en 
aprender del trabajo que se realiza a la 
Asamblea Nacional.  

Destacó, que para apoyar al progreso del país se 
necesitan que se esfuercen día a día, que obedezcan a 
sus padres y a sus maestros. Mencionó que desde la 
Comisión de Educación y en la de Asuntos Exteriores a 
las que él pertenecen se aprueban leyes importantes de 
gran beneficio para los ciudadanos.  

Dijo a los jóvenes presentes, que la mayor parte del 
trabajo que realizan los Diputados no se encuentra en el 
Plenario, sino más bien, es durante el proceso de 
consulta de las Leyes y que lo realizan desde las 
Comisiones Parlamentarias. 

Las y los participantes expresaron sus inquietudes y 
aclararon sus dudas en torno a: ¿Por qué los Diputados 
aprueban poco presupuesto para educación?; ¿Con 
cuántos votos se aprueba una ley?; ¿Qué 
nueva ley han aprobado para 
educación?; ¿Cuántas leyes existen en el 
país?; ¿Por qué son importantes los 
derechos de la niñez? 

Opinión sobre la visita: 

Fátima Ortega Narváez, Docente del Centro educativo: 

“Realmente la visita fue muy productiva, estuvo bien 
organizada y con mucho orden, se lograron los objetivos 
académicos propuestos, el lenguaje sencillo que 
utilizaron para con los niños facilitó su comprensión de 
toda la información recibida. La participación de los 
Diputados fue muy importante para enriquecer los 
conocimientos de los estudiantes. Agradezco nos tomen 
en cuenta”.  
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